

## EDITORIAL

La primera edición de la revista "Ginecología Argentina" es fruto de una iniciativa nacida del Foro de Profesores de Ginecología de las Facultades de Medicina de las Universidades Nacionales Argentinas. La idea de generar un intercambio entre Cátedras se gestó, al igual que la "Reforma Universitaria de 1918", en la Ciudad de Córdoba. Inmediatamente se sumaron todos los docentes que compartimos la pasión por la Ginecología y la actividad académica.

En el 2020, azotados por la pandemia, imposibilitados de encuentros y del dictado de clases presenciales se dio el primer paso, se realizó un encuentro virtual entre los integrantes del foro con participación libre de todos los interesados del país a compartir sus experiencias en como intentábamos mantener abiertas e ininterrumpidas las clases de nuestra asignatura.

Estamos en conocimiento que la formación no se detiene por las circunstancias, la ciencia todos los días aporta nuevos conocimientos y debemos estar continuamente actualizados; y con la convicción que el acceso a la información debe estar al alcance de todos, que el interés por investigar y comprobar que las conductas y terapéuticas empleadas a diario tienen su evidencia científica. Estas son las premisas que hacen emerger la idea de la revista que hoy empieza a ver la luz.

Para cumplir con el objetivo que nos trazamos, nuestra revista será de "Carácter participativo, universitario y nacional"; cuenta con capítulos (Ginecología general, Endocrinología ginecológica y reproducción, Ginecología oncológica y Mastología), que constituyen una estructura dinámica y entrelazada, orientada a colegas especializados, a médicos residentes y en formación con espacios para la discusión (Técnicas quirúrgicas, Diagnóstico por imágenes, Sesiones anátomo-clínicas y Educación Médica). Todo incluido en una página web ya disponible. Estructuralmente dispone de un Consejo Editor para recibir el aporte de todos los que deseen publicar.

El empeño y la ilusión que ponemos en salir delante de esta nueva realidad, que nos ha cambiado la forma de relacionarnos, nos motiva y esperamos que sea acompañada por todos los que queremos mantenernos formados y compartiendo nuestras experiencias en post de que la "Ginecología Argentina" sea del más elevado nivel.

"Y cuando la tormenta de arena haya pasado, tu no comprenderás cómo has logrado cruzarla con vida. ¡No! Ni siquiera estarás seguro de que la tormenta haya cesado de verdad. Pero una cosa sí quedará clara. Y es que la persona que surja de la tormenta no será la misma persona que penetró en ella. Y ahí estriba el significado de la tormenta de arena". (*Haruki Murakami, Kafka en la Orilla - Tusquets, 2002*).

Para los que integramos el Consejo Editorial y el Foro de Profesores, la pandemia de COVID-19 es nuestra tormenta de arena y la forma de salir de ella es la interacción de las Cátedras y esta Revista, que hoy ponemos a disposición y consideración de todos los Ginecólogos.

Dr. Daniel Scheinkman  
Profesor Titular de Clínica Ginecológica  
Vicedecano  
Facultad de Medicina  
Universidad Nacional del Nordeste